

## **Landtagspräsidentin Brakebusch gratuliert ehemaligem Helmstedter Bürgermeister zum 95. Geburtstag**

Beim Empfang der Stadt Helmstedt zum 95. Geburtstag des ehemaligen Bürgermeisters Hans-Otto Kieschke

**am Samstag, 31. März 2018, 11.00 Uhr,**

wird Sachsen-Anhalts **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** ihre sehr persönlichen Glückwünsche für den langjährigen Helmstedter Bürgermeister und Ehrenbürger überbringen.

Kieschke, der von 1974 bis 1991 Stadtoberhaupt Helmstedts war, war und ist für die in Harbke wohnende Parlamentspräsidentin seit vielen Jahren Wegbegleiter, Unterstützer und Freund. „Am 22. Dezember 1989, am Tag der offiziellen Öffnung der innerdeutschen Grenze zwischen Harbke und Helmstedt, gingen wir zusammen bei Wind und Regen gemeinsam mit vielen Menschen aus Niedersachsen und Sachsen-Anhalt von Helmstedt nach Harbke zum Kulturhaus. Dort feierten wir das große Ereignis der Grenzöffnung. Ich danke Hans-Otto Kieschke und gratuliere ihm zum 95. Geburtstag.“